

S2H - CITOYEN DU DEVELOPPEMENT DURABLE

DIALOGUE DES RELIGIONS

PREFACE

Nos sociétés sont aujourd'hui confrontées au défi majeur de mettre en place un développement durable et viable pour les générations présentes et futures. Ce développement définit le besoin de transition et de changement dont a besoin notre planète et ses habitants pour vivre dans un monde plus équitable, sur lequel règnent les vertus et la paix.

Dans ce sens, les religions et les organisations confessionnelles sont de puissants facteurs qui contribuent à la formation d'un citoyen de développement durable.

Ainsi, dans tous les cycles de notre école, petits et grands, professeurs et élèves ont collaboré afin de travailler à fond ce thème universel.

Les élèves de S2H, se sont penchés plus particulièrement sur le dialogue des religions. Grâce à ce projet, ils ont réalisé que toutes les religions doivent se respecter afin d'assurer une bonne harmonie dans la société. Ils ont compris de même que la religion se trouve directement concernée par le défi du citoyen durable et participe à ce grand débat contemporain, tout en approfondissant les points communs ou divergents entre différentes religions notamment l'islam et le christianisme. Sans oublier par ailleurs de parler des fondements de chaque religion, ainsi que ses fêtes et ses traditions suivis par des sondages portant sur la répartition des chrétiens et des musulmans dans le monde. Ils se sont penchés aussi sur les mariages mixtes et l'islamophobie. D'un autre côté, l'influence de la religion sur l'art a eu, elle aussi sa part de travail.

Ainsi, comment la religion et les communautés de croyants peuvent-elles contribuer à la réalisation des objectifs de développement durable fixés par l'ONU?